



EN ESTE NÚMERO

Sexta liberación de rehenes

Hamás libera a tres cautivos más a cambio de 369 presos palestinos.

INTERNACIONAL / B1

De ni imaginarlo a tener banca

Historias de diputados que asumieron un lugar por primera vez.

NACIONAL / A11

EL REGRESO DE UNA MODA DE RIESGO

Tras una década de avances, alertan sobre una tendencia que vuelve: el culto a la delgadez extrema. **DOMINGO / 1-3**



UE-Mercosur, nuevo impulso

Líder europea dice que EE.UU. deja un espacio que hay que aprovechar.

ECONOMÍA / A16

Dolina celebra en Montevideo

"La venganza será terrible" cumple 40 años y estará en el Auditorio del Sodre.

ESPECTÁCULOS / B16

EL TIEMPO

MÍN. MÁX. 20° 28°
Cubierto. Probables tormentas. Neblinas.

El equipo de Orsi busca nombre para Fiscalía de Corte



LEONARDO MAINE

Orsi se va a reunir con su bancada

El presidente electo, Yamandú Orsi, la vice, Carolina Cosse, y Julio María Sanguinetti saludan en la cita de la Asamblea General. Orsi prepara una reunión con la bancada frentista para pasar lista a las prioridades del futuro gobierno y articular así el trabajo "entre un poder y el otro".

El futuro gobierno del FA tiene un diagnóstico crítico sobre el funcionamiento del organismo

El gobierno electo tiene entre la lista de prioridades la designación total y por acuerdo de todos los cargos que vayan quedando vacantes a lo largo del período en la Suprema Corte de Justicia (SCJ) y en el Tribunal de lo Contencioso Administrativo (TCA), y, sobre todo, la elección de un titular para dirigir la Fiscalía General de la Nación. "Es una muy mala señal que tengamos

una fiscal de corte subrogante (por Mónica Ferrero), que es subrogante de un subrogante (el retirado Juan Gómez) de un fiscal de Corte", aseguró a El País Daniel Caggiani, coordinador de la izquierda en el Senado. "Para la bancada oficialista es importante dar una señal en este sentido", y además de buscar un nombre de consenso para el Ministerio Público evitar que las vacancias de

la SCJ y el TCA se sigan cubriendo por el criterio del más antiguo, como ocurre desde 2017. La valoración de Caggiani está alineada con el trabajo que ya lleva adelante el equipo de Orsi: el foco está puesto en el escollo tal vez más complejo: la búsqueda de candidatos a fiscal de Corte, tarea en la que participa directamente Jorge Díaz, que ocupó ese cargo entre 2012 y 2021. **NACIONAL / A9**

MONTEVIDEO

El fin de la vida útil del caño colector

La IMM encargó una consultoría para decidir los pasos a seguir en torno al caño colector, que lleva las aguas servidas 2.330 metros mar adentro y cuya vida útil vence en 2030. La obra millonaria se inauguró en el año 1991 y permitió en aquel entonces solucionar el problema de la contaminación fecal en las playas al este de Punta Carretas. La consultoría es realizada por el ingeniero argentino Rodolfo Aradas. Una opción es construir un caño nuevo, otra repararlo o esperar. "Se puede arreglar, pero hay que evaluar costo-beneficio y los riesgos. Capaz te sale unos 10 millones reparar, pero te sale 30 hacer uno nuevo que te dura 30 años más. Es como cuando un auto te está quedando viejo", dijo a El País la directora de Saneamiento, María Mena. **QUÉ PASA / A2-3**

ADICTOS A PASTA BASE

Denuncias de madres a hijos se disparan

En los juzgados de familia y en las fiscalías que se especializan en violencia doméstica y de género se dispararon las denuncias de madres contra sus hijos adictos a la pasta base. Hay hijos que denuncian a sus padres, que comienzan a consumir en la adultez. Y abuelas que denuncian a sus nietos. La magnitud es tal, que diferentes fuentes judiciales creen que conforman un fenómeno dentro de la violencia de género. Defensores registran casos en todos los turnos y hay jueces y fiscales que estiman que representan la mitad de su trabajo. Son situaciones extremadamente complejas. Las víctimas son diferentes al resto. Suelen denunciar como un pedido de auxilio y recorren un doloroso bucle jurídico en el que muchas veces sus hijos acaban presos. **QUÉ PASA / A4-5**

Un nuevo Parlamento y 40 años de democracia

Una jornada especial, con el telón de fondo de los 100 años del Palacio Legislativo



Ayer se abrió la legislatura 50 con la elección del presidente de la Cámara de Representantes, la promesa de estilo de los senadores y la sesión de la Asamblea General. El diputado frenteamplista Sebastián Valdomir, que integra el MPP, fue electo presidente de la Cámara Baja. En los

tres minutos para fundamentar el voto al presidente que tenía cada diputado, la mayoría de los 99 agradeció a sus familiares — algunos presentes en las barras—, a sus partidos y sectores, y a los ciudadanos de sus departamentos. Y fueron repetidas las alusiones a los 40 años de demo-

cracia ininterrumpida tras el golpe de Estado de 1973. La izquierda consignó que no llegaba con ánimos "refundacionales", y la oposición, en particular desde el Partido Nacional, apuntó que se defenderán los logros del gobierno, como la LUC, ratificada en voto popular. **NACIONAL / A8**

ODONTÓLOGOS, LOS QUE SE JUBILAN MÁS POR ENFERMEDAD



Abrió Casa Itaú
donde vive el verano

Cowork | Café | Música
La Barra, Ruta 10 entre
Los Romances y Las Brisas



DÓLAR e BROU	COMPRA	VENTA	DÓLAR	COMPRA	VENTA	EURO	COMPRA	VENTA	ARGENTINO	COMPRA	VENTA	REAL	COMPRA	VENTA
	42,50	44,00		42,00	44,50		43,05	48,07		0,02	0,20		7,00	8,70